

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian diatas dalam kajian living hadis terkait tradisi ngarengkong di kampung Cibadak kabupaten Lebak bertujuan untuk menggali kesimpulan yang bersifat interpretatif dan informatif. Dan living hadis merupakan sebuah penafsiran hadis yang hidup dalam suatu masyarakat berdasarkan historis. Kemudian peneliti mendapatkan kesimpulan sebagai jawaban dari rumusan masalah sebelumnya, yakni

- (1) Bagaimana pelaksanaan tradisi ngarengkong di kampung Cibadak ?
- (2) Apa saja hadis-hadis yang terkait serta bagaimana pembacaan masyarakat terhadap hadis-hadis yang terkait dalam tradisi tersebut ?

1. Prosesi pelaksanaan tradisi ngarengkong ngunjal pare, doa bersama, makan bersama, pertunjukan kesenian tradisonal, dan seren taun.
2. Hadis-hadis yang terkait dalam tradisi ngarengkong. Hadis riwayat Bukhari dan Tirmidzi no 2152 dan no 1737. hadis riwayat Muslim dan Ibnu Majah, no 5318 dan no 3795. Hadis riwayat Muslim no 4689 dan no 4764. Selanjutnya hadis riwayat Bukhari no 5527 dan no 5532.
3. Pemahaman masyarakat yang peneliti temukan dalam penelitian tradisi ngarengkong di kampung Cibadak atas hidupnya teks hadis dalam tradisi ngarengkong. hal ini dapat dilihat dari unsur-unsur prosesi pelaksanaanya dan tujuanya, tradisi ngarengkong upaya untuk ketahanan pangan dan dianjurkan untuk bercocok tanam sebagai salah satu pencegahan krisis pangan. Tradisi ngarengkong juga sebagai ungkapan rasa syukur yang diberikan oleh Allah Swt yang diberikan kepada para petani, bersedekah dan silaturahmi.

Tradisi ngarengkong juga sebagai implementasi dari sedekah yang terlihat dari prosesi pelaksanaannya yaitu dengan pembagian makanan yang telah didoakan, dan pembagian makanan ini lebih diutamakan anak yatim dan janda. Karena pada hakikatnya dengan bersedekah Allah akan memudahkan rezeki seseorang tersebut dan tidak akan mengurangi hartanya. Tradisi ngarengkong juga sebagai ajang silaturahmi. Yang dapat dilihat dari prosesi pelaksanaannya yaitu dengan makan bersama dan pertunjukan kesenian tradisional. Agar tidak terputusnya silaturahmi maka masyarakat menampilkan kesenian yang ada di masyarakatnya sekaligus pengenalan budaya kepada para tamu undangan dan generasi muda.

B. Saran

Hasil penelitian ini semoga bermanfaat bagi masyarakat terkhusus kampung Cibadak, para pembaca, dan juga secara pribadi. Dalam penelitian ini penulis tentunya menyadari kekurangan yang terdapat dalam karya tulis. Maka penulis akan memberikan satu patah dua patah kalimat dan memberikan beberapa masukan. Kepada generasi muda agar senantiasa tetap melestarikan tradisi dan budaya nenek moyang terkhusus tradisi ngarengkong. Dan untuk para peneliti yang selanjutnya bisa memberikan dan menjelaskan secara jelas tentang ritual atau tradisi pertanian berdasarkan hadis yang relevan, karena skripsi ini masih banyak kesalahan dan kekurangan. Selanjutnya bahwsanya perlu untuk peneliti selanjutnya agar mengenalkan budaya atau tradisi yang berkaitan dengan pertanian, karena di masa kini kelestarian tradisi tersebut semakin menghilang.

